



#CORCHOLATAS

MUESTRAN 'MÚSCULO'

EN MEDIO DE GRITOS DE
'PRESIDENTE', MÚSICA
Y PANCARTAS HACEN
GALA DE SU PASARELA

POR MISAEL
ZAVALA Y
NOEMÍ
GUTIÉRREZ



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

2

HORAS DURO
EL CONSEJO
NACIONAL DE
MORENA.

La batalla interna en Morena por la candidatura presidencial arrancó ya, y los seis aspirantes a suceder a Andrés Manuel López Obrador mostraron su músculo en la pasarela del Consejo Nacional morenista.

La avenida Revolución de la Ciudad de México se convirtió prácticamente en un mitin de precampaña con gritos, altavoces, mantas, música, pancartas y un remolino de medios de comunicación atentos a las declaraciones de las corcholatas.

Esto es el anticipo de lo que vivirá el país los 42 días en los que las corcholatas harán recorridos para mostrar sus propuestas y medirse en encuestas para tener al candidato presidencial rumbo a 2024.

El senador Ricardo Monreal fue el primero en llegar al Consejo Nacional. Se bajó de su automóvil unas cuadras antes del hotel y junto a una 30 personas armadas con pancartas y altavoces, caminó sonriente entre gritos de "Presidente, presidente".

El senador Manuel Velasco, por el Verde Ecologista, también llegó y entre empujones de los medios de comunicación, pidió unidad para salir fuertes en la elección presidencial.

En el aplausómetro, el canciller Marcelo Ebrard y la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, empataron. Ella, aunque no se hizo de mucha porra, captó los reflectores en el Consejo Nacional, incluso su entrada fue un caos entre cámaras y seguidores. Ebrard fue el que recibió más apoyo de ciudadanos incluso salieron a relucir las porras como "Es un honor estar con el mejor".

Quien también captó la atención de ciudadanos fue el secretario Adán Augusto López Hernández, pues caminó un par de cuadras por la avenida Revolución, aceptó tomarse selfies con algunos seguidores. Al final del evento, en privado, dijo a morenistas que desde ahora ya no son corcholatas, sino aspirantes a la Coordinación de la Defensa de la 4T a nivel nacional.

El último en llegar fue el diputado Gerardo Fernández Noroña, quien también aceptó selfies de algunos seguidores. 🌟



DOMINGO
PACÍFICO

• **Fiesta.** Simpatizantes de los aspirantes presidenciales se apersonaron con porras y vivas para sus corcholatas favoritas.



FOTO: DANIEL OJEDA